

**[SECCIONES]****Última hora**[Granada](#)[Costa](#)[Provincia](#)[Vivir](#)**Lo más leído**[Imágenes del día](#)[Agenda del día](#)[Más secciones](#)**[MULTIMEDIA]**[Vídeos TeleIdeal](#)[Video Noticias](#)[Clip Musicales](#)[Punto Radio](#)**[INTERACTIVO]**[Objetivo Granada](#)[Foto denuncias](#)[Blogs](#)[Foros](#)[Chats](#)**[CANALES]**[Hoy Cinema](#)[Hoy Inversión](#)[Hoy Motor](#)[Hoy Tecnología](#)[IndyRock](#)[Waste Ecología](#)[Canal Moda](#)**[SUPLEMENTOS]**[Inmobiliario](#)[LaguíaTV](#)[Hoy Mujer](#)[XLSemanal](#)**ALMERÍA****VIVIR**

**Carvajal encabeza la lista de 33 candidatos al Premio García Lorca**  
**El fallo del galardón será el día 11 de octubre en el Palacio de los**  
**Córdoba En la presente edición le 'tocaría' el turno a un autor**  
**español**

JUAN LUIS TAPIA/GRANADA

Un total de treinta y tres autores procedentes de quince países aspiran al Premio García Lorca, uno de los galardones de poesía en español de mayor dotación

económica, con 50.000 euros. La mayoría de las candidaturas recibidas procede, como en ediciones anteriores, de Hispanoamérica. «Este gran número de candidaturas pone de manifiesto la madurez de este galardón», señaló el concejal delegado de Cultura, Juan García Montero. El número de aspirantes al galardón poético podrá ampliarse, ya que el cierre de recepción de candidatos será el próximo día 30 de septiembre. Según las bases del premio son las instituciones culturales, academias, festivales y fundaciones las encargadas de proponer aquellos nombre de la poesía que merecen un reconocimiento a su trayectoria literaria.

El fallo del jurado será el día 11 de octubre en el Palacio de los Córdoba. Juan García Montero dijo haber elegido esta fecha «al estar próxima a la celebración del Día de la Hispanidad y ser conscientes de la dimensión hispana que tiene este premio».

El concejal y secretario del jurado informó sobre el cambio de las bases del premio, que se refiere a que «la no asistencia injustificada a la entrega, por parte del galardonado, supondrá la renuncia a los derechos económicos derivados de su concesión». La modificación fue motivada ante la ausencia en la ceremonia de entrega de la última galardonada, la poeta peruana Blanca Varela, quien no pudo asistir por problemas de salud. La nueva medida, no obstante, no habría impedido a la única mujer ganadora del 'Lorca' cobrar los 50.000 euros del premio, puesto que su «no asistencia» habría estado justificada.

En cuanto a las candidaturas, vuelven a repetirse más del 50% de las de años anteriores, entre ellas algunas consideradas clásicas del certamen, como la del granadino Rafael Guillén, propuesto por la Academia de Buenas Letras de Granada, y la del argentino Juan Gelman, quien desde la primera edición es un fijo en la terna de virtuales ganadores.

Juan García Montero indicó que «ante el prestigio de los nombres de los candidatos, en esta lista se encuentran los próximos diez o quince premios Lorca». El responsable municipal de Cultura se atrevió a destacar algunos poetas aspirantes, «que dan el perfil» de 'premiables' como «Juan Gelman, Francisco Brines y José Manuel Caballero Bonald».

**Español**

La trayectoria del certamen ha alternado en sus premiados las procedencias española e hispanoamericanas, de este modo la primera edición fue para el asturiano Ángel González; la segunda, para el mexicano Jose Emilio Pacheco; y la tercera, para la peruana Blanca Varela. Siguiendo este orden, la próxima

**IDEAL**



Publicidad



info



de /

**[SERVICIOS]****Infoempleo**[SacCasa !\[\]\(99f58673407353e96a019fbca558fd72\_img.jpg\)](#)**Tus Anuncios**[Horóscopo](#)[Descargas | PDF](#)[Tus anuncios](#)[Coches Ocasión](#)[Pág. Blancas](#)[Pág. Amarillas](#)[Postales](#)[Masters](#)**[Y ADEMÁS]**[Agricultura](#)**Canal-SI**[Ciclismo](#)[Esquí](#)[Infantil](#)[Libros](#)[Amistad](#)[Juegos](#)[Sudoku](#)

edición toca español. «La alternancia es razonable, aunque son más numerosas las candidaturas hispanoamericanas, pero el Premio Reina Sofía - similar al 'Lorca'- también tiene esta alternancia», señaló el concejal de Cultura.

Uno de los aspectos determinantes, en las últimas ediciones, para la elección del ganador consiste en que haya sido propuesto por una de las instituciones representadas en el jurado, donde tienen voz y voto frente a aquellas que envían sus propuestas. Preguntado García Montero por los poetas propuestos por los miembros del jurado, declinó responder y argumentó que «ofrecer esa información crearía categorías».

El jurado está formado por un representante de la Real Academia de las Buenas Letras de Granada; un representante del Patronato de la Huerta de San Vicente; un catedrático de Literatura de la **Universidad de Granada**; un representante de la Fundación García Lorca; un representante del Centro Generación del 27; un representante de la Casa de América; preside el alcalde de Granada.

Los responsables del galardón anunciaron su intención de hacer coincidir la ceremonia de entrega del premio con la celebración en primavera del Festival de Poesía de Granada, «pero dependerá del galardonado y de otras necesidades», indicó García Montero.

[jltapia@ideal.es](mailto:jltapia@ideal.es)

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)  
Tfno\_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)